

Rückblick auf das Gemeindefest in Perleberg

17.07.2015 von Rilana Gericke



Trotz der Hitze am 05.07. fanden sich zahlreiche Gäste und Gemeindemitglieder zum diesjährigen Fest der Kirchengemeinde Perleberg und Quitzow ein. Auftakt des Festes war der Gottesdienst zum Zeit haben in der der St. Jacobi Kirche. Highlight war hier das Netzwerkknüpfen für Groß und Klein. Aus Band, Schnur, Garn oder Zwirn wurde ein Netzwerk geknüpft - all jene, die ihr Band eingeknüpft haben, bleiben also im Netzwerk und können nicht mehr entfernt werden und sind unverzichtbar!

Ein Mittagsangebot vor der Superintendentur stärkte die Gäste und es konnte an vielen Stationen Spiel und Unterhaltung genossen werden.

Am Nachmittag fand das Bläserkonzert "Zoo-Ball" statt eine musikalische Tiergeschichte in 12 Teilen, aufgeführt vom Posauenchor unter der Leitung der Kantorin Frau Uibel.

Zur nachmittäglichen Stärkung trugen die zahlreichen Kuchen bei, die im Pfarrgarten genossen werden konnten.

Einen Kommentar schreiben